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Inclinemos nuestras cabezas en oración.  
 

Padre misericordioso, estamos muy agradecidos por Ti, de que hayas estado con 
nosotros. Y Señor, sólo oramos para que Tú estés con nosotros en esta noche y nos 
ayudes a entender mejor cómo estar en Sincronía con Tu Espíritu Santo. En el Nombre 
de Jesús, oramos. Amén.  
 

Puede tomar sus asientos. 
 

Vamos a dar un sermón más. En realidad, tendremos dos más sobre el riego de la 
semiente en la mente, este es un mensaje más corto. Vamos a hablar esta noche.  
 

Las Señales De Su Venida 62-0407 P:30 Miren, si los desalientan a ellos, si las 
señales los desalientan y ellos las temen, al creyente lo alientan. Eso es correcto. Lo 
que... Desalienta a uno. ¿Por qué? Porque él cree la Palabra. Es el... alienta al creyente 
en la verdad Escritural. Señales... Recuerden que estoy hablando de las señales de Su 
aparición en esta generación.  
 

Y recuerden, ¿cuál fue la señal de Su aparición? Bueno, en la Biblia, Mateo 24 dice, 
¿cuáles serán las señales de Tu Parousia? Así que esa es la aparición, esa es la 
Parousia, la Presencia.  
 

La palabra desaliento que él está usando aquí proviene de dos palabras que significan 

perder el coraje. Es lo opuesto a la palabra dar aliento.  
 

Así que no se desanimen, sea valiente, sea reflexivo y tengan un propósito en su corazón 

de que cualquier cosa que se propongan hacer, así lo terminarán. Después de todo, ¿no 

estamos hechos a imagen de nuestro Padre? ¿Y no es Él el Autor y Consumador de 

nuestra Fe? ¿Y dijo Él: "Lo que comencé en ustedes, ¿lo haré hasta el fin"?  Y Él está 

aquí actuando y estamos muy agradecidos por eso.  
 

Y de nuevo de Jehová Jireh dijo: "Cuando comienza a buscar una cama florida llena de 
rosas, Ud. está allá afuera en el camino. 
 

Piensen en eso. Cuando Uds. comienzan a buscar el lecho de flores de la comodidad, 
como ¿cómo puedo hacer que las cosas en la vida sean más fáciles?, entonces están 
en el camino de salida. Y yo recuerdo que mi abuela tenía 68 años. Tal vez era mayor 
que eso. Pero, de todos modos, y todas las hijas estaban, supongo que sus hijas tenían 
más o menos 50 o sesenta años. Y ella era más que eso. Pero, de todos modos, lo que 
sucedió, ella estaba desyerbando debajo de su casa en California. 
 

Toso está sobre pilotes, todas las casas. Así que ella estaba debajo de desmalezar y se 
golpeó la cadera allí y de hecho se rompió la cadera. Y sus hijas, todas decían, mamá, 
¿qué estabas haciendo? Deberías hacer la vida más fácil. Y ella dijo, escuchen, tan 
pronto como me relaje y haga la vida más fácil, me voy a ir. Ella dijo: "Estaré muerta". 
Bueno, efectivamente, porque se rompió la cadera, la dejó en cama y a los dos años 
estaba muerta. Así que cuando Uds. comienzan a buscar el lecho de flores de la 
comodidad, están solos. 
 

Yo conozco a mucha gente, de hecho, Terry probablemente puede decirnos algunos, y 
Caleb, mi yerno, puede decirnos que algunas personas, que saben que tienen 70, 70 
años y son tan duros, tan en forma como un niño de cuatro años. Y entonces dicen, ¿por 
qué lo hacen? Y dicen que, porque cuando no lo hago, me voy. Así que, tengan en 
cuenta que cuanto mejor estén en forma, querrán estar en mejor forma cuando sean 



mayores. 
 

El problema con los estadounidenses, y estoy hablando de mí mismo, es que, cuando 
yo tenía 50 años, todavía podía patear un gol de campo de 50 yardas. Porque lo hice 
con el Hermano Steve. Bajamos al parque y le di una patada a la pelota. 
 

Pero luego, me volví gordo y perezoso y no tanto como perezoso, ya que no hacía nada. 
Quiero decir, yo fui a 16 países en un año, pero me daba pereza hacer ejercicio y, 
efectivamente, subía de peso, luego muy pronto no quise hacer ejercicio y muy pronto 
tuve mi derrame cerebral. 
 

Así que Uds. no quieran hacer eso. Quieran mantenerse en forma hasta el final, en forma 
y en forma. 
 

Me gusta ese antiguo poema: De todos modos, él dijo, ¿Debo ser llevado a casa allá 

en el cielo en un florido lecho de rosas, mientras otros pelearon por ganar el 

premio, y navegaron por mares sangrientos? No, debo pelear, si tengo que reinar, 

Aumenta mi valor, Señor.  
 

Ahora está diciendo un poema aquí. 
 

De nuevo otro poema, nos dijo, dice así: Un hombre de palabras y no de hechos, es 

como un jardín lleno de malas hierbas.  
 

Así que esos son bastante buenos. Solo memoricen esto. Digan después de mí.  
 

Un hombre de palabras y no de hechos, es como un jardín lleno de cizaña. Muy 
bien, Uds. recuerden eso.  
 

Y eso es exactamente lo que he estado tratando de traerles en estos mensajes del jardín 
de la mente. ¿Qué tenemos en nuestro jardín esta noche, pensamientos con Propósito 
o solo tenemos malas hierbas? ¿Realmente están plantados a propósito, o simplemente 
hacemos lo que sucede este día? 
 

Poderoso Conquistador, Hace algún tiempo, estuve parado en Westminster Abbey en 
London, Inglaterra, y mire el poema que se escribió “El Salmo de Vida,” por Longfellow, 
y pensé en su poema: No me digas lamentándote, ¡La vida no es más que un sueño 
vano! (En otras palabras) (Solo comer, beber y gozar.)  
 

Puesto que muerta está el alma que dormita Y las cosas no son lo que parecen. ¡La vida 
es real!, ¡la vida es grave! Y la tumba no es su meta. Polvo eres y en polvo te convertirás, 
No se refería al alma. Las vidas de los grandes hombres nos recuerdan Que podemos 
sublimar las nuestras, Y al partir tras de sí dejan Sus huellas en las arenas del tiempo. 
Huellas por las que quizás otro que navegue Por el solemne océano de la vida, Un 
hermano náufrago desolado, Al verlas, vuelva a recobrar la esperanza. En pie y manos 
a la obra, Con ánimo para afrontar cualquier destino; ¡No seas como buey mudo 
aguijado! Sino héroe…………. 
 

Y de [Ve, Despierta A Jesús] dijo: No seas como buey mudo y aguijado. He estado en 
muchas iglesias, y he visto mucho buey tonto y aguijado. Porque la gente simplemente 
está de acuerdo con lo que se está enseñando o está de acuerdo con lo que sea que la 
gente vea, se va a ver, o simplemente se va a subir al carro. 
 

Pero él dice, hay que meterse en cualquier cosa. Vamos a creer, ser un héroe en la 
contienda,  
 

Les dije a mis hijas cuando eran pequeñas, les dije, miren, yo no quiero que Uds. tengan 
un montón de seguidores. Yo quiero que sean un líder. En otras palabras, yo no quiero 
que hagan lo que hacen otros niños. Yo quiero que Uds. den el ejemplo. 
 



Isaías 58:11 "Jehová te pastoreará siempre, y en las sequías saciará tu alma, y dará 
vigor a tus huesos; y serás como huerto de riego, y como manantial de aguas, cuyas 
aguas nunca faltan."  
 

Y el Espíritu Santo está ahí para siempre regar la simiente. Y Él la riega con Su palabra. 
Nunca lo olviden. 
 

Las personas que no tienen un propósito central en la vida caen presa fácil de 
ansiedades mezquinas. ¿Alguna vez se han dado cuenta de que lo que más discute la 
gente es sobre las cosas más estúpidas sobre las que podrían discutir? Yo puedo 
entender que se discuta un punto y se defienda un cierto derecho o un cierto principio, 
pero la mayoría de los argumentos son sobre cosas muy, muy, muy estúpidas. Basta 
con mirarlos. Es algo estúpido. 
 

Por eso dice: Las personas que no tienen un propósito central en la vida caen presa fácil 
de las ansiedades mezquinas. Así que, si el propósito en la vida es decir lo que Él dijo, 
vivir como Él dijo, vivir como Él lo hizo, y simplemente ser un reflejo de Cristo, entonces 
Uds. no seguirán las pequeñas ansiedades. 
 

Seguirán las fobias mezquinas, que son los miedos y las preocupaciones de esta vida, y 
les llevarán a la autocompasión, todo lo cual es una indicación de debilidad, que las 
debilidades conducen, con la misma certeza que los pecados deliberadamente 
planeados, al fracaso, a la infelicidad y a la pérdida.  
 

Porque la debilidad no perdurará en un mundo donde el diablo anda como león 
rugiente buscando a quién devorar. En otras palabras, es mejor que puedan 
enfrentarse al león. 
 

Al igual que en la naturaleza, la manada de lobos suele buscar el cordero más débil, o el 
que se aleja del rebaño, o muchas veces un búfalo viejo. Era un toro grande, pero ¿saben 
qué? Está demasiado débil para seguir a la manada, así que se queda a la deriva y luego 
lo atacan. Así también el diablo busca al más débil del rebaño para devorarlo.  
 

Por lo tanto, Uds. deben tener un propósito en su corazón, y tienen que poner su mirada 
en obtener ese propósito. Tienen que hacer de su propósito el foco central de su ser. Y 
su propósito tiene que reflejar el tiempo en la que Uds. viven. Noé lo hizo, y fue en un 
arca. ¿Correcto?  
 

Incluso Dios tiene el propósito de guiar y dirigir la suma de Su propio pensamiento. 
Porque sin propósito nuestros pensamientos sólo se desviarían. Cuando se tiene un 
propósito que guía los pensamientos, se tiene una torre de control del pensamiento, que 
se hace cargo de la torre de control de sus acciones y también de su discurso.  
 

Isaías 14:24 "Jehová de los ejércitos juró diciendo: Ciertamente se hará de la manera 
que lo he pensado, y será confirmado como lo he determinado;"  
 

Ahora, William, si Ud. se propone en su corazón, Ud. va a hacer algo, Ud. lo va a hacer. 
Si tu propósito en tu corazón, vas a ser alguien, vas a ser ese alguien. Si quieres ser 
médico, serás médico. Solo proponte en tu corazón y lo harás. 
 

A continuación, tenemos que cultivar las semillas que no estén en nuestra cosecha 
deseada. Si tenemos malas hierbas creciendo, tenemos que cortarlas antes de que se 
apoderen de nuestro jardín.  
 

Yo recuerdo que mi esposa y yo solíamos cultivar un jardín y era realmente hermoso en 
un momento, pero en otro momento no lo era, era bastante feo y lleno de maleza. Si nos 
íbamos de vacaciones solo por una semana, volvíamos, el jardín estaba invadido por las 
malas hierbas. Así que se tiene que seguir con eso. Se tiene que espigar todos los días, 
se tiene que espigar el jardín de la mente. Hay que comprobarlo. 
 



Uds. tienen que decir, Señor, si yo tengo otra mente, tienes que revelármelo porque yo 
no puedo revelarme a mí mismo. Así que permítame tocar una cinta y ojalá, Señor, no 
ojalá, pero Señor, estoy tocando. Estoy orando para que me guíes a la cinta correcta que 
tenga las palabras correctas que espiguen mi mente para mí. A continuación, tenemos 
que cultivar las semillas que no estén en nuestra cosecha deseada. Si tenemos malas 
hierbas creciendo, tenemos que cortarlas antes de que se apoderen de nuestro jardín.  
 

Esto debe hacerse de forma regular, puesto que, si no se lo hace, permitirán que crezcan 
y consuman los nutrientes reservados para las plantas de cosecha. En otras palabras, 
¿estoy perdiendo el tiempo discutiendo? ¿Estoy perdiendo el tiempo haciendo cosas que 
no conducen a nada? ¿O en realidad estoy preparando mi alma para volver a casa? Y 
tengo que recordarlo yo mismo.  
 

De lo contrario, se permitirá que crezcan y se agoten los nutrientes reservados para las 
plantas de cosecha, y así ahogará la vida de la planta de cosecha, impidiendo que 
maduren.  
 

Ahora, ¿cuántos de ustedes alguna vez se sientan y vegetan frente al tube? ¿Qué están 
haciendo? ¿Están plantando cosas en su mente o solo están vegetando? Es decir, 
tenemos que hacernos la pregunta. Ahora, si Uds. disfrutan de un buen partido de fútbol 
y están viendo un partido de fútbol, están buscando el lugar, les gusta. Pero, si están 
sentados allí y podrían estar leyendo un libro o durmiendo, algo realmente más rentable 
que ver la televisión, entonces realmente no están plantando. Realmente no están 
preparando las semillas para la cosecha aquí. Realmente no les estás poniendo los 
nutrientes. Se lo están poniendo a este otro. 
 

Mateo 13:22-23 El que fue sembrado entre espinos, este es el que oye la palabra, pero 
el afán de este siglo y el engaño de las riquezas ahogan la palabra, y se hace infructuosa. 
¿Se imaginan que la palabra se ahogue? Sí. ¿Saben de quién se está ahogando? Uds. 
Si dejan entrar otras cosas. Por lo tanto, no dejen entrar otras cosas.  
 

y se hace infructuosa. (¿Qué?) 23 Mas el que fue sembrado en buena tierra, este es el 
que oye y entiende la palabra, y da fruto; y produce a ciento, a sesenta, y a treinta por 
uno. 
 

Así que un hombre fuerte, escucha esto. Un hombre fuerte no puede ayudar a un hombre 
más débil que no está dispuesto a ser ayudado. E incluso entonces, el hombre débil 
debe hacerse fuerte por sí mismo, porque debe, por sus propios esfuerzos, desarrollar 
la fuerza que admira en los demás. No hay nadie más que él mismo que pueda alterar 
su condición.  
 

Ahora yo podría haberme acostado en esa cama y no haber hecho nada y estar muerto 
a estas alturas. Yo podría haber vegetado y convertirme en una nada. O podría hacer lo 
que dijo el terapeuta y caminar y caminar y caminar y mantener los pies de esta manera 
y hacer malabares mientras se camina y hacer todas estas cosas porque aumenta las 
habilidades. Así que podría haber optado por no hacer eso y quedarme en casa. Como 
me dijeron en la Y.  
 

Dijeron, bueno, tuvimos un hombre que tuvo un derrame cerebral y estaba tan enojado 
con todos, y con el mundo, que simplemente se negó a levantar pesas. Se negó a 
ayudarse a sí mismo. Y así renunció. Así que yo pensé, bueno, no voy a hacer eso. De 
hecho, me voy a encontrar en la misma condición física que cuando tenía 20 años. Ahora 
aún no he llegado a ese punto, pero estoy en camino. De hecho, estoy haciendo flexiones 
y cosas así y encontrando fuerza donde antes no la tenía. 
 

Un hombre fuerte no puede ayudar a un hombre más débil que no está dispuesto. Esa 
es una clave que no está dispuesto a ayudarse a sí mismo. ¿Cuántas veces Uds. han 
tratado de ayudar a las personas y simplemente no quieren ser ayudadas, así que 



déjelos en paz? Están desperdiciando el esfuerzo. 
 

Hay otros frutos por aquí en las que se pueden poner los nutrientes en ese fruto y ese 
fruto crecerá. Pero si una persona de aquí es algo así, yo sólo quiero irme a casa o lo 
que sea. Si simplemente, se sacan a sí mismos de eso, no se puede hacerles cambiar 
de opinión. 
 

Porque tienen que, por sus propios esfuerzos, desarrollar la fuerza que admira en los 
demás. Yo estaba pensando, hay hombres de 70 años que hacen ejercicio todos los días 
y se ven como cuando están bien, no tanto, pero casi como lo hacían cuando tenían 40 
años. Y yo dije que, si ellos pueden hacerlo, yo puedo hacerlo, porque ellos no son más 
que una bestia y yo soy un hijo de Dios. Así que lo voy a hacer. 
 

De modo que no hay nadie más que él mismo que pueda alterar sus condiciones. Solo 
puede elevarse, conquistar y lograr elevando los pensamientos. Sólo pueden 
permanecer débil, abyecto y miserable si se demora en elevar los pensamientos. Pero 
las circunstancias que crean a partir de un esfuerzo cortante dan paso a donde, quieren 
estar hoy.  
 

Ejemplo, si Uds. quieren ver mejor que hacer algo al respecto, no se quejen, cámbiese 
las gafas. Haga lo que tenga que hacer. Si Uds. quieren oír mejor, pueden oír mejor. 
Limpie sus oídos y obtengan un mejor asistente auditivo. No me importa lo que haga. 
Solo haga algo para demostrar que lo quiere. 
 

El individuo que dice, oh Señor, quiero esto y esto y esto, pero no está dispuesto a hacer 
nada. Dios dice que el hombre de doble ánimo es inestable en todos sus caminos. Así 
que yo no sé qué es lo que realmente quieren. Dicen que lo quieren, pero no están 
dispuestos a hacerlo. Bueno, si quieren algo, háganlo. 
 

Para hacer esto, el propósito tiene que ser el que reúna los pensamientos con las 

energías y acciones, y por lo tanto una el cuerpo y su alma en un solo ser energizado 

con un solo enfoque.  
 

En otras palabras, una cosa es estar en este cuerpo y ser un vegetal. Otra cosa es estar 
en este cuerpo y tal vez tener un cuerpo vegetal, pero en su mente todavía es joven y 
activo. Por lo tanto, si juntan las dos cosas, van a salir de esa condición de letargo y se 
van a convertir en alguien que está decidido a producir de nuevo.  
 

2 Timoteo 1:12 " Por lo cual asimismo padezco esto; pero no me avergüenzo, porque 
yo sé a quién he creído, y estoy seguro que es poderoso, (Esa es la clave) para 
guardar mi depósito para aquel día. 
 

Así que si Ud. lo quiere y Ud. cree que es de Él tenerlo, entonces vaya a por ello. Ud. es 
el que tiene que asumir el compromiso.  
 

35 Dios En Su Palabra 57-0323 Bien, graben esto esta noche en esas grabadoras. No 
me voy a disculpar por esta declaración que estoy a punto de decir: Yo creo y puedo 
probar que la actitud mental correcta hacia cualquier Promesa Divina de Dios (¿hará 
qué?) hará que suceda. Sí señor. (Está bien, lo hará pasar). 
 

La actitud mental correcta, pero hay que tener la actitud correcta. La actitud es lo que 
produce los resultados. Si Ud. dice: “Sí, sí, yo creo pero ahora no sé…”. Esa no es la 
actitud correcta,  
 

Es como si un hombre dijera, bueno, Uds. saben, el Hermano Branham, él no va a 
regresar. Pero si él regresa a la resurrección, si hay una carpa, yo estaré allí. Yo no creo 
que lo hagan, porque no lo creen y no viven para ello. Muy bien, así lo dice la actitud 
mental correcta. ()  
 

“Sí, sí, yo creo pero ahora no sé…”. Esa no es la actitud correcta, la actitud correcta es 



recibirlo y decir que es un ASÍ DICE EL SEÑOR. Entonces estará bien. 
 

7 ¿Qué Pensáis Del Cristo? 53-1213M Después Ud. lo transfiere al patio y simplemente 
sigue creciendo. Pero Ud. puede alabar a Dios tan pronto reciba la bellota. ¿Es eso 
correcto? Porque Ud. ya tiene el árbol. ¿Es eso correcto? Ahora cuando Dios dice: “Yo 
soy el Señor que te sana”. Solo comience a alabar.  
 

Ud. lo tiene, lo tiene en ese momento. Usted dice: “Bueno, no veo ningún resultado pero 
eso no hace ninguna diferencia, lo tiene de todos modos,  
 

El hombre que tiene un jardín y tiene bolsas y bolsas llenas de semillas. Bueno, si no los 
pone en el suelo, no van a crecer. Tienen que ponerlos en el suelo. Tienen que plantar, 
tienen que palear. Tienen que hacer algo al respecto. Por eso dijo, si es solo una bellota. 
Oigan, debería estar muy agradecido porque 10 años después conseguí un roble.  
 

Miren esos árboles en mi patio delantero, esos verdes tienen como 30-40 pies de altura, 
tal vez más altos que eso. Yo recuerdo cuando eran solo un pequeño arbusto y los yo 
planté. Pero miren, potencialmente quería bloquear a los vecinos y potencialmente los 
puse en el suelo. Y ahora no potencialmente, pero son manifiestas. Bloquean a los 
vecinos. Así que él dijo, lo entendieron bien en aquel momento. Dicen, bueno, no veo 
ningún resultado, pero eso no hace ninguna diferencia. Lo tienen de todos modos. 
 

¿ven? Porque la Palabra de Dios es una semilla. ¿Es eso correcto? Y nosotros 
estamos plantados con la semilla incorruptible de Dios, ¿ven? No puede perecer, es 
incorruptible. Y yo… Amén. 
 

Aquí está una declaración que generalmente hago en los servicios de sanidad: “La 
actitud mental correcta hacia cualquier promesa Divina de Dios la traerá a 
cumplimiento”, ¿ven? Porque es una semilla. Tiene que hacerlo. 
 

En otras palabras, solo hay que tener paciencia para verlos crecer.  
 

52 El Pacto De Dios Con Abraham Y Su Simiente 56-0223 ¿Qué es lo que hacen? 

Ponen el trigo en la tierra, y lo encomiendan a Dios, y es el deber de Dios ver que 
eso crezca.  
 

Entonces si Uds. tienen necesidad de sanidad, digan: Señor, estoy buscando una 
liberación completa y cuento contigo para que lo hagas, y estoy diciendo que es así, dice 
el Señor. Sucederá, y luego simplemente déjelo. Sucederá. ¿Ha ocurrido hoy? Sucedió 
mañana. No miren hoy, mañana, miren hacia el futuro. Sucederá. Muy bien. Y en poco 
tiempo esos árboles tomarán el relevo. Son simplemente grandes. 
 

Así que, de la misma manera con la sanidad, si hubiera venido aquí hace un año, hace 
casi un año en realidad y no pudiera caminar y no pudiera usar mis manos, y me sentiría 
muy frustrado si lo hubiera dado en ese momento. Adiós, amigo. Encantado de 
conocerle. Pero realmente he peleado la pelea. El apóstol Pablo peleó la pelea. Bueno, 
este amigo realmente ha peleado la pelea. Pero, ¿saben qué? 
 

Yo puedo caminar casi al cien, tal vez al 99 por ciento y hablar, realmente no tengo 
problemas para hablar. Puedo hablar un poco cantando, pero yo creo que eso es vejez 
porque ya no soy un joven pollo. No pollo, sino águila.  
 

De esa manera hacen con la semilla de Dios. Escúchenme, la actitud mental correcta 

hacia cualquier promesa Divina de Dios la traerá a cumplimiento."  
 

(De todos modos, él dijo,) No me importa lo que sea, si pueden tener la correcta 
actitud mental hacia la promesa. Por su promesa… “Toda palabra de Dios...” Jesús 
dijo: “La Palabra es la semilla”. Y toda simiente es una promesa allí. Y si pueden tomar 
las semillas en su corazón, no importa lo que sea, Dios lo honrará y eso producirá 
exactamente lo que prometió. Oh hermano. 



 

15 A Él Oíd 57-0519A Hay algo acerca de la lectura de la Palabra. Cada cristiano 

debería leer la palabra cada día, (todos los días dijo) porque Jesús dijo, “No solo de 

pan vivirá el hombre, sino con toda Palabra que sale de la boca de Dios.” Y yo 

deseo declarar esto también:  
 

Oigan, esa es una gran idea. Cuando Uds. tengan hambre de un poco de pan, 
simplemente coman el pan de la vida en su lugar y miren si no pueden perder peso. 
 

Y recuerde, que toda promesa en la Biblia es buena, y se mantendrá firme; y Dios es 

responsable de su promesa, 
 

Y los culpables de Dios saben que está en las palabras que Él escogió. Dios es culpable 
de Su promesa en esa gran palabra. Él es culpable de Su promesa. Bueno, pensamos 
que, si una persona es culpable, está equivocada. No, Él es culpable. En otras palabras, 
Él tiene que estar a la altura de eso. Así que Él tiene que vivir a la altura de Su promesa. 
 

si Ud. toma la actitud mental correcta hacia ella, eso la traerá a cumplimiento. Cada 
promesa divina en la Palabra de Dios, si Ud. toma la actitud mental correcta hacia 
ella, Dios la traerá a cumplimiento. Piense en eso. Porque es una simiente que el 
sembrador sembró. Y tiene que... es vida. Y cualquier.... 
 

Velo Adentro 56-0121 Hay una fe intelectual. Y hay una fe que proviene del corazón. 
El incrédulo dijo hace años, cuando la Biblia dice: “Como un hombre piensa en su 
corazón…”, dijo, “eso es una locura. No hay facultades mentales en el corazón”. Dijo: 
“Ud. piensa con su mente. No existen facultades mentales en el corazón”. Pero el año 
pasado, ellos descubrieron que eso está errado. Dios tenía razón. 
 

Muy profundo del corazón, en el centro del corazón, hay un pequeño compartimiento 
donde no hay ni siquiera una célula de sangre. Eso no está en el corazón animal, 
solamente en el corazón humano. Y ellos dicen que es la ocupación… o mejor dicho, la 
morada del alma. El alma vive en el corazón. Entonces después de todo, Dios tenía 
razón cuando Él dijo: “Como un hombre piensa en su corazón”. 
 

Una vez más, el Hermano Branham dice que cuando el Espíritu Santo entra, es del 
tamaño de un botón. ¿Pueden ver ese botoncito? Eso es bastante pequeño, pero dijo 
que es ligero. Es una luz. Así que todos somos logos, todos somos seres de luz. 
 

Mirando Lo Invisible 59-0410 Entonces, hace unos cuatro años en Chicago, estaba 
leyendo un gran artículo en un periódico donde la ciencia médica había encontrado un 
pequeño compartimento en el corazón de un ser humano que ni siquiera tenía una célula. 
No se encontró en la vida animal; solo se encontró en el cuerpo humano, el corazón 
humano. Y dijeron que debe haber sido la morada del alma. Entonces el hombre 
piensa con su corazón. Miras con los ojos, pero entiendes con el corazón. 
 

Y de Dios Es Su Propio Intérprete y este es un mensaje corto. De todos modos, esta 
noche es un servicio de comunión, así que solo nos quedan unas dos páginas.  
 

10 Dios Es Su Propio Intérprete 64-0205 Lo que quiero decir por atributos, fueron: 
Sus "pensamientos". Una palabra es "un pensamiento expresado". Y eso estaba en 
Su pensamiento. Y cuando Él dijo: "Sea hecho", fue hecho. "Sea hecho", y fue hecho. 
Ahora recuerden, Uds. como Cristianos estaban en Sus pensamientos antes de que 
hubiese un mundo, y Uds. son la manifestación de Su pensamiento.  
 

¿Se lo imaginan? Quiero decir que es simplemente insondable, que hace un millón de 
billones de billones, cuatrillones de años, eso es mucho tiempo que Ud. estuvo en el 
pensamiento de Dios. Vaya, Uds. dicen, Dios mío. Eso es mucho tiempo. 
 

Pero 1000 años con nosotros es solo un día con Él. Así que fue hace solo unos días, tal 
vez incluso si fue hace 10 días, eso es hace 10.000 años. Eso fue antes de que se 



formara la tierra. Bueno, si fue hace 20 días, eso es hace 20.000 años. Ven, todo está 
en perspectiva. Pero Uds. como Cristianos estaban en Sus pensamientos antes de 
que hubiese un mundo, y Uds. son la manifestación de Su pensamiento. 
 

Antes de que hubiese un mundo, Uds. estaban en Cristo (amén), en Dios en el principio. 
Amén. En Dios en el principio. 
 

72 La Paradoja 64-0206B si nosotros somos hijos de Dios, los atributos de sus 
pensamientos antes de la fundación del mundo, nosotros pensaremos lo mismo de 
Él. Y recuerden, hermanos, Él es la Palabra. ¿Ven?  
 

Ahora yo puedo decir una cosa aquí. Si Jesús es nuestro hermano mayor, entonces cada 
uno de nosotros debería tener el mismo pensamiento. Es mi hermano mayor. ¿Es tan 
difícil de entender? Es la simplicidad de Dios.  
 

51 Identificación 64-0216 Entonces, vean, Dios descendió, y el carácter de Dios fue 
Cristo. Él, Él fue el reflejo. Él fue Dios, hecho visible. Noten, Dios hecho visible. “En el 
principio era Dios”. Él ni siquiera era Dios en ese entonces. No. Dios es un “objeto de 
adoración”. Lo único que Él era, era el Eterno. Y en Él había atributos. Y esos atributos 
eran pensamientos. Y esos pensamientos fueron expresados en Palabras, y la Palabra 
fue hecha manifiesta. 
 

Es como dice la Biblia en Apocalipsis capítulo 13:8. Dice que Él, Jesús, fue el cordero 
inmolado antes de la fundación del mundo. Eso no fue hace ni 10 días con Dios, y Uds. 
y yo fuimos adoptados al mismo tiempo. Waw. Entonces, ¿ven cómo Dios tuvo que poner 
cosas en nuestro camino para llevarnos a dónde están? Ese es un Dios muy bueno, 
porque los pasos de los justos son ordenados, ordenados, ordenados, ordenados por el 
Señor. 
 

46 ¿Quién Es Este Melquisedec? 65-0221E Ahora, en el principio Dios habitaba 
solo, con Sus atributos, como hablé de ello esta mañana. Esos son Sus 
pensamientos. No había nada, solamente Dios solo, pero Él tenía pensamientos. Así 
como un gran arquitecto puede trazar, en su mente, y dibujar lo que él piensa que es lo 
que él va a—a construir. Crear,  
 

ahora, él no puede crear. Él puede tomar algo que ha sido creado y hacerlo en una forma 
diferente; porque Dios es la única manera…el Único que puede crear. 
 

En otras palabras, un arquitecto en su mente, puede diseñar, pero no puede crear 
realmente, porque Dios solo puede crear porque Dios solo puede tomar algo de la nada 
y lo hace. Pero un arquitecto, él tomará esta madera y estos clavos y estos bloques y 
esto, cemento, y él reformateará en su mente para obtener el edificio en el que Ud. va a 
estar.  
 

Pero él forma en su mente lo que él va a hacer, y esos son sus pensamientos, esos 
son sus deseos. Ahora es un pensamiento, y luego él lo habla, y es una palabra 
entonces. Y una—una palabra es… Un pensamiento, cuando es expresado, es una 
palabra. Un pensamiento expresado es una palabra, pero tiene que ser un 
pensamiento primero. Así que, son los atributos de Dios; luego llega a ser un 
pensamiento, luego una palabra. 
 

Así que Uds. no piensen en Uds. mismos. Aquí estoy hoy y lo que fui ayer y lo que voy 
a ser mañana. Piensen en Uds. mismos como si siempre estuviera en Su mente para 
salir de la manera que Él quiere que sea. Entonces, ¿cuál es mi problema? ¿Cuál es mi 
problema? El que comenzó la obra, la va a terminar. Es Dios en ustedes obrando el 
querer y el hacer, así que déjelo y deje a Dios. 
 

10-3 La Unión Invisible De La Novia De Cristo 65 En San Juan, el capítulo 1 dice: “En 
el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y el Verbo era Dios. Y el mismo fue 



hecho carne y habitó entre nosotros”. Cristo era la Palabra viviente; Él siempre fue la 
Palabra; Él todavía es la Palabra; Él siempre será la Palabra. Él sólo fue la manifestación 
de los atributos de Dios, pues era el Hijo de Dios. Y cualquier hijo es los atributos de su 
padre,  
 

y así como Ud. estaba en los genes de su padre, en el cuerpo de su padre cuando él era 
un joven, Ud. estaba en él; sin embargo, él no podía tener compañerismo con Ud., porque 
él no lo conocía. (En otras palabras, Él no les experimentó). Pero después, por medio 
del terreno fértil de una madre, Ud. fue traído a la tierra y vino en la imagen de su padre, 
entonces él podía tener compañerismo con Ud. 
 

Ahora piensen en cómo Dios quería tener comunión y pasó por las complejidades de 
asegurarse de que sus padres se conocieran para que su imagen fuera producida. 
Asegúrense de que sus padres se hayan juntado para que su imagen pueda ser 
producida, para producir su imagen. Asegúrense de que sus padres, padres, padres se 
junten para que puedan, etc. Es todo el camino de regreso al Jardín del Edén. Eso es lo 
mucho que Dios ha estado obrando en ustedes, el querer y el hacer.  
 

Y también lo eran Uds., hijos de Dios e hijas de Dios, antes que aun hubiera una luna, 
estrellas, o alguna molécula. Uds. eran hijos e hijas de Dios, porque Uds. solamente 
son la manifestación física de los atributos que estaban en Dios en el principio. 
Porque, solamente hay una forma de Vida Eterna, y ésa eran Uds., antes. 
 

Uds. son eterno. Siempre lo fueron. Siempre estaban en Su mente. Eso debería hacer 
que se pregunten, solo se llora en Acción de Gracias. 
 

Uds. no saben nada de eso, ni tampoco lo sabían cuando estaban en su padre terrenal; 
pero igual Uds. son manifestados en Su imagen. Uds. están hechos a la imagen de 
Dios, y fueron manifestados para la gloria y el compañerismo de Dios. Y, por lo tanto, tan 
cierto como su gene tenía que estar en su padre, antes de su nacimiento natural, 
su gene espiritual tenía que estar en Dios, porque Uds. son una expresión de los 
atributos de Sus pensamientos, antes de la fundación del mundo; correcto. No hay 
manera de evitar eso; es correcto.  
 

 La próxima vez que se encuentren haciendo algo que creen que está mal, pregúntense: 
¿Dios realmente tenía la intención de que yo hiciera eso, o lo permitió? Porque si Dios 
lo permitió, cuál es la respuesta correcta, Él lo permitió, pero Ud. no está en Su perfecta 
voluntad, sino que Él lo permitió con un propósito. ¿Y cuál es ese propósito para 
formarse? 
 

¿Qué es lo que realmente debe ser? ¿Uds.? Miren, cometen errores en la vida, pero 
tienen que aprender de los errores. De lo contrario, como dijo Einstein, si cometen el 
mismo error una y otra vez, y piensan que van a obtener un resultado diferente. Está 
loco. Muy bien. Así que deje de hacer lo mismo una y otra vez. 
 

Nunca se pasa del 2º grado al 3º grado cometiendo los mismos errores. ¿Correcto? 
Hacen la prueba una y otra vez hasta que la hacen bien.  
 

Hemos concluido nuestro estudio sobre cómo regar las semillas de la mente, la próxima 
semana tomaremos un servicio más y miraremos de nuevo a la Palabra como una 
Semilla, y por lo tanto como portadora de la vida de la semilla. Voy a hablar de esa vida 
de la semilla la próxima semana en detalle. O la Vida que está en la semilla debe mostrar 
o expresar sus características. Y eso es lo que realmente queremos ver, es la expresión 
de la simiente de Dios que yace en nuestro interior.  
 

Inclinemos nuestras cabezas en oración.  
 

Misericordioso Padre estaba yo tan agradecido, Señor, por esta palabra. Y sabemos 
Señor, que somos Tus hijos e hijas, no parece lo que seremos. Pero sabemos que 



cuando Él aparezca en Su aparición, seremos semejantes a Él, porque en ese momento 
comenzaremos a verlo tal como Él realmente es. 
 

Y así, viéndolo como realmente es, comenzaremos también a ver quiénes somos 
realmente. En el Nombre de Jesús oramos.  
 

Amén. 
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